



12/16 (日) チーム一丸となってゴールを目指す 茨城町体力づくり駅伝大会

茨城町体力づくり駅伝大会が、涸沼自然公園とその周辺道路をコースにして開催され、129チームが出場しました。選手たちは沿道の声援を受けながら、仲間と共になすきをつなぎました。

▼部門別優勝チーム

- 小学生低学年 (男子の部) 走れ葵2年 (葵小学校)
(女子の部) 茨城町ミニバスチームA
- 小学生高学年 (男子の部) マッハ葵 (葵小学校)
(女子の部) 茨城町ミニバスチームA
- 中学生 (男子の部) 青葉中学校男子バスケA
(女子の部) 美野里クラブ
- 高校生 (男子の部) 茨城東高等学校男子H
(女子の部) 茨城東高等学校女子C
- 一般 (男子の部) 我流AC
(女子の部) 茨城県警察学校

12/19 (水) 暮らしを支える税 平成30年度 「中学生の税についての作文」表彰式

将来を担う中学生が税について関心を持ち、正しい理解を深めてもらうことを目的とする平成30年度「中学生の税についての作文」の表彰式が、茨城町役場で行われました。

町内の中学校からは、306編の応募があり、審査の結果、次の作品が入賞しました。



表彰区分	題名	氏名 (敬称略)
水戸地区納税貯蓄組合連合会優秀賞	税の役割	明光中学校 2年 大久保 来琉
茨城町長賞	税金をいいものに	明光中学校 3年 岩松 愛子
	大事な税金	青葉中学校 2年 武藤 吏穂
茨城町教育委員会教育長賞	「税金と暮らす」	明光中学校 3年 海老澤 ななみ
	消費税とは	明光中学校 2年 加茂川 倅都
	税金の在り方	明光中学校 1年 藤枝 弥来
	私達と税との関わり	青葉中学校 1年 白子 叶美

12/17 (月) 水戸ヤクルト販売(株) 福祉ヤクルト 椅子3台を寄贈

水戸ヤクルト販売(株)より、椅子3台が寄贈されました。寄贈された椅子は、町総合福祉センター「ゆゆう館」で使用されています。



12/20 (木) 畜産技術の粋を集めた常陸牛 茨城町肉用牛枝肉共励会



12月17日から20日にかけて、町の畜産技術向上などを目的に平成30年度茨城町肉用牛枝肉共励会が開催されました。

共励会には、町内肉用牛生産者が丹精を込めて育てた肉用牛32頭(和牛の部23頭、交雑種の部9頭)が出品され、20日の褒賞授与式では、厳正な審査の結果、坂場畜産(有)が出品したA5ランクの常陸牛が名誉賞に選ばれました。同社では、約800頭の肉用牛を飼育しており、3年連続での名誉賞受賞となりました。代表の坂場瑞彰さんは「国内飼料を食べさせて常に安心・安全に気を配り、消費者に喜んでもらえることを第一に考えて飼育している。」とコメントしました。

当町は農業算出額において県内第2位の肉用牛の産地で、今回の共励会に出品された和牛のほとんどが常陸牛の要件(※)を満たしていたことから、町内肥育牛農家の飼育技術の高さが伺える結果となりました。 ※常陸牛の要件：茨城県で指定された生産者が飼育した黒毛和牛のうち、(社)日本食肉格付協会の枝肉取引規格において歩留等級AまたはB、肉質等級4以上に格付けされた牛肉です。

10/2 (火) 福井国体 弓道 遠的競技で優勝 県代表として尾吹将大選手(茨城町在住)が活躍



10月2日に福井県敦賀市で行われた第73回国民体育大会「福井しあわせ元気国体」弓道遠的競技(成年男子)で茨城県チームが1位に輝きました。遠的競技は3人1組の団体戦で1人あたり4本の矢を射って、60m先にある直径1mの的を狙う競技です。尾吹将大選手(茨城町在住)は、茨城県代表の1人として出場しました。福井

国体を終えて「自分を信じ、練習のなかで培ってきたことを出し切ることができた。」と振り返り、「地元開催という重圧に負けず、さらに精進を重ね、悔いのない射を実現したい。」と茨城国体に向けての抱負を話しました。

12/8 (土) きれいな涸沼を目指して 涸沼湖岸清掃実施



茨城町家庭排水対策協議会(一澤恵子会長)では、クリーンアップひめまネットワークが提唱する一斉清掃事業の一つとして、8日に親沢公園周辺の湖岸清掃を実施しました。

同協議会では、毎年12月に湖岸清掃活動を行い、「ごみの不法投棄は、水を汚すことに繋がる。一人ひとりが『捨てない・汚さない』を心がけ、きれいな涸沼を守りましょう。」と呼びかけています。